

Este monográfico a lo largo de diez artículos reflexiona con detenimiento sobre algunos movimientos (actividades, episodios y acontecimientos), que parecen resultar “demasiado poco” para el trabajo científico, o quedan del lado de la investigación mimetizada por el proselitismo de la militancia activa, o, con demasiada frecuencia, son estigmatizados (y por ende neutralizados) desde la reflexión política o periodística. Los autores que aquí escriben, sin embargo, consideran que aportan significado y riqueza política a nuestra sociedad y que, por lo tanto, deben ser tenidos en cuenta.

## Movilización social y creatividad política de la juventud

